Update Grundschulneubau

Nach einer wirklich nur sehr kurzen Auszeit über die Weihnachtsfeiertage gehen die Arbeiten am Grundschulneubau, trotz eisigen Temperaturen und Wetterchaos, weiter zügig voran. Es wird aktuell an vielen Stellen und Gewerken gleichzeitig gebaut und gewerkelt:

- Montage der technischen Ausrüstung für Sanitär, Lüftung und Heizung:
Verlegung der Ver- und Entsorgungsleitungen sowie der Heizleitungen, Einbau der
Lüftungskanäle und Vormontage der Lüftungsgeräte, Sanitärmontage in den
fertiggestellten Trockenbauwänden im Bereich der Sanitärtrakte

- Trockenbauarbeiten:

Erstellung der Ständerwerke für die zukünftigen Innenwände und Beplankung der Innenwände mit Gipskartonplatten

Elektroinstallationsarbeiten:

Einbau der Elektrohaupttrassen, Leitungsverlegung und Elektroinstallation in Trockenbauwänden

Montagearbeiten der Pfostenriegelfassade:

Einbau der Fensterelemente und Verglasungsarbeiten

Fortführung der Dachabdichtungsarbeiten

Gerüstarbeiten:

Aufstellung der Montage- und Fassadengerüste (aktuell im Bereich der Sporthalle)

Zimmerer- und Holzbauarbeiten:

Erstellung des Dachstuhls für das Mehrfamilienhaus

Parallel zu den laufenden Arbeiten konnten bereits folgende weiteren Gewerke ausgeschrieben und beauftragt werden: Profilbauverglasung: Einbau der rd. 6 m langen Profilitglas-Elemente für die Außenfassade der Sporthalle / Metalldeckungsarbeiten Sporthalle und Mehrfamilienhaus / Vorgehängte Holzfassade / Wärmedämmarbeiten an der Sporthalle / Estricharbeiten für technische Versorgungsräume.

Bisher sind wir in der wirklich glücklichen Situation, dass der Neubau reibungslos und ohne größere Probleme funktioniert, alle Gewerke gut miteinander vernetzt sind und wir sogar etwas vor dem Zeitplan liegen. An dieser Stelle daher auch noch einmal ein Dankeschön an die Architekten/Planer, Bauleiter, die fleißigen Bauleute und an unsere Mitarbeiter aus der Bauverwaltung für die intensive Kommunikation und Abstimmung untereinander. Wir hoffen, dass der Grundschulneubau weiter so störungsfrei verläuft und wir in 2025 unsere neue Schule tatsächlich schon einweihen können.